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让让““黑黑校校车车””没没有有生生存存的的土土壤壤
本报菏泽6月22日讯(记者

李凤仪) 22日，记者从有关部
门获悉，菏泽安委会下发了《菏
泽市安全生产百日攻坚治理行
动实施方案》，其中涉及交通、建
筑、危化品等诸多领域，涉及教
育的领域中，要求严格查处“黑
校车”，并将校车纳入日常管理。

菏泽很多家长都非常关注
校车安全问题，纷纷表示：“一

些校车发生过不少事故，而且
还因为驾驶员的疏忽导致孩子
被落在车中酿成惨剧，因此不
仅仅要严加治理校车，而且对
于校车驾驶员也要加强素质教
育，让每一位孩子都能安全便
捷的上下学。”

方案要求，对辖区内的校
车数量、运营状况进行摸排和
核对工作，实行“户籍化”管理，

对于符合登记条件的，依法办
理登记，核发牌证，纳入日常管
理；对检查中发现的不符合登
记条件的，要依法予以扣留；已
达到报废标准的，要依法予以
收缴并强制报废，坚决杜绝使
用存在安全隐患的车辆和无校
车营运资质的“黑校车”。

同时，督促运输企业，别是
校车承运企业，切实加强运营

安全检查和车辆日常维护保
养，强化对驾乘人员的安全教
育培训，提高安全驾驶水平和
应急避险处置能力。

据介绍，安全生产百日攻
坚治理活动从即日起一直持续
到9月30日，期间将集中时间，集
中力量，突出危险化学品、烟花
爆竹、冶金有色、涉氨企业、劳动
密集型企业、道路交通、消防、各

类建设项目施工、学校幼儿园等
行业领域，按照“全覆盖、零容
忍、严执法、重实效”的要求，对
反复发生、长期未得到根治的问
题进行攻坚，重点解决本地区、
本部门、本单位安全管理中的薄
弱环节和突出问题，探索建立安
全监管长效机制，有效防范安全
事故发生，切实维护人民群众生
命财产安全。

中国名著闻名于世，我
们小学生也非常喜欢读，于
是我对小学生的中国名著阅
读情况作了调查。
调查时间：周日上午。
调查对象：随机20名小学生。
我拿着一个调查问卷，在作
文班里采访着每位同学，每
位同学都给出了一个满意的
答案。

所有的同学都经常阅读
课外书，原因是课外书开阔

眼界，增长知识；有15名同学
喜欢读《三国演义》，有2名同
学喜欢读《水浒传》，有2名同
学喜欢读《西游记》，有1名同
学喜欢读《红楼梦》，因此，我
得到了一组数据：

75%的同学爱读《三国演
义》，10%的同学爱读《水浒
传》，10%的同学爱读《西游
记》，5%的同学爱读《红楼梦》。

《三国演义》是一本历史
战争小说，大多数同学都爱看

这种与敌方斗智斗勇，苦争胜
利，最后称霸天下的“谍战”小
说；但是有些小学生却舍弃这
些对自己有益的名著，反而去
买那些具有暴力血腥，污染纯
洁心灵的书籍，这对小学生的
成长发育很不好，我们现在正
处于青春期的敏感时期，如果
长期阅读这种黄色暴力的不
良小说，对我们的身心健康是
要有伤害的。

建议大家在平时的生活

中多读一些中外名著，努力
培养自己的读书习惯，老师
和家长们也需要根据自己孩
子的年龄给予他们适合的、
健康积极向上的课外读物；
不要禁止他们阅读，一味地
如此只会把他们禁锢于课本
之中，从而变成一个书呆子，
不会在课下找到更有趣的学
习方法。

菏泽市第一实验小学
张佳玄
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本报记者 李凤仪

在这里，走向清华北大
不再是梦想，是实实在在的
行动；在这里，是自主招生、
各种竞赛、艺术课文化课特
训、中高考冲刺的培训首选，
这里就是北青大教育——— 近
年来，以优质的教学质量、专
业的教学理念培育无数学子
插上梦想翅膀，走出一条锦
绣前程。

提分迅速家长满意

21日，记者来到位于凯
瑞国际17楼的北青大校区，
干净整洁的办公室内充满了
踏实的实干氛围。该校校长
刘福燕表示，北青大由清华
大学和北京大学优秀毕业生
联合发起，总部在北京。主要
致力于小学、初中、高中生所
有竞赛、自主招生、艺术文化
课特训，高考艺术集训，中高
考冲刺和国际少儿英语的一
家培训机构。

“在北京打拼久了，那边
的校区运转得很好，父母也
年迈了，我就想回到菏泽，期
望更多菏泽学生通过自主招
生途径走向清华北大。”刘福
燕表示，2014年来菏泽，目前
在菏泽已经发展了三个校
区，获得了越来越多的菏泽
家长和学生认可。

提起自己的学生，刘福
燕每一个都很熟悉，“哪个理
科思维很好，哪个更适合文
科我都能耳熟能详。去年还

有一位马姓同学，高三来的
时候只有200分水平，学校和
老师还有家长都表示很无
奈，在这里经过一个月训练
后，高考考了467分，超过了本
科线，去了青岛一所本科院
校。”刘福燕说道，为这件事，
家长专门道谢，印象很深刻。

刚开始运营的时候，菏
泽家长不熟悉北青大，但是
中高考过后看到自家孩子成
绩的明显提升，口耳相传下，
就有很多家长找来了，放心
的把孩子放在这里，久而久
之形成了让人提起就竖大拇
指的口碑，分校区也是一个
接一个的建起来。

师资一流理念先进

一所优秀的学校离不开
优秀的师资力量，北青大一
向对于师资要求十分严格，
所有教师均是硕士毕业专门
从事教育的优秀工作者，同
时为了解决学生们英语口语
和听力上的短板，北青大专
门高薪聘请了外教，和同学
们近距离地互动学习。

“所有老师都很负责，
晚上都忙碌到十点多回家，
不厌其烦的教学生学会知
识，以及学习的思路，让学生
能够快速学到有用的知识。”
刘福燕表示，不同的学生需
要制定不同的学习方法，可
以更加快速的达到针对学生
自身制定的学习目标。

近年来，各高校的招生
政策不断变化，从一考定终

身向着多元化的选拔方式发
展，总的变化趋势是愈加注
重人才的创新潜质和学科特
长。北青大教育也是紧紧把
握时代的脉搏，根据国家教
育政策导向和高校改革动
向，采用线上线下一体化形
式教课。

同时，对于自主招生的
道路，北青大教育有着丰富
的经验，包括自主招生需要
满足的条件，申请流程以及
必要的文化课分数，每年都
有很多学生通过在北青大的
学习，正式走进清华，走进北
大，实现自己的人生梦想。

北青大覆盖更多城市

对于菏泽家长认识上的
一些误区，刘福燕也非常为
学生们着急，“总得来说，我
希望家长更加重视这一点。
学习要趁早，从高二初二就

要抓紧，一旦到了高三初三
下学期，想要再提高能力，需
要花费更多的功夫，孩子也
要承受更多的压力。”

从2014年北青大菏泽校
区正式入驻以来，如今在家
长的口碑之下，北青大焕发
了蓬勃的生命力，学生越来
越多，需要走自主招生、艺术
路线的学生也比往年多了起
来。

对于下一步的打算，刘
福燕表示，为了能够辐射到
更多的同学，助力他们走进
高等学府，完成自己的人生
梦想。北青大现在采用伟人
的战略思想，农村包围城市
的发展部署，将在定陶、曹
县、郓城等县区建设分校，同
时向济南、青岛、日照等地拓
展阵地，终极目标建设自己
全日制的知名私立院校，让
更多的学生轻松走进高等学
府，为以后人生道路上增加
筹码。

让让更更多多孩孩子子走走进进““北北大大清清华华””
——— 北青大教育学校专访

专业外教助力北青大。
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